

Kleine Anfrage Fraktion FDP (Bernhard Eicher, JF): Fachmesse Cleantec City – Chance für Bern?

Vom 13. bis 15. März 2012 findet in Bern erstmals die Fachmesse Cleantec City (www.cleanteccity.ch) statt. Gemäss Website verspricht die auf dem BERNEXPO-Gelände durchgeführte Fachmesse folgendes:

„Die Cleantec City ist die erste Schweizer Plattform für nachhaltige Entwicklung von Gemeinde, Stadt und Unternehmen. Die Fachmesse geht erstmals auf die Frage ein, wie eine Gemeinde, Stadt oder ein Privatunternehmen aussieht, wenn sie auf nachhaltige Technologien und Verfahren setzt, und ist so Branchen- und Begegnungsplattform für Cleantechnologie in der Schweiz.

Führende Anbieter und Institutionen zeigen, wie mit aktuellem Know-how und fortschrittlichen Systemen eine nachhaltige Entwicklung in den Bereichen Versorgung, Entsorgung/Recycling, Raumplanung/Bauten und Mobilität bereits heute möglich ist.“

Die Fraktion FDP begrüsst die Durchführung der Veranstaltung und erhofft sich dadurch eine Stärkung des Messestandortes Bern sowie weitere wirtschaftliche Impulse für die Stadt (vgl. dazu auch „Motion Fraktion FDP (Bernhard Eicher, JF): Green-Tech-Strategie: Jetzt!“).

Der Gemeinderat wird deshalb gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wie kann sichergestellt werden, dass die Fachmesse auch künftig in Bern durchgeführt wird?
2. Welche Aktivitäten sind geplant, um die an der Messe anwesenden Aussteller und Besucher vom Wirtschaftsstandort Bern zu überzeugen?

Bern, 15. März 2012

Kleine Anfrage Fraktion FDP (Bernhard Eicher, JF): Christoph Zimmerli, Jacqueline Gafner Wasem, Alexandre Schmidt, Dolores Dana, Alexander Feuz, Pascal Rub, Mario Imhof, Dannie Jost, Peter Erni, Alexandre Schmidt